

Un colloque est organisé à La Havane sur l'œuvre du poète national de Cuba, Nicolas Guillen



La Havane, 8 mars (RHC).- Des intellectuels cubains et étrangers sont invités à débattre à La Havane de l'œuvre du poète national de Cuba, Nicolas Guillen.

Un colloque est en effet prévu du 22 au 24 mars sur l'œuvre de Nicolas Guillen dont les poèmes ont, d'après les connaisseurs, la musicalité des rythmes cubains et bien de sujets liés au mouvement de la négritude dans la littérature caribéenne.

Le colloque est dédié au 130e anniversaire de l'abolition de l'esclavage dans notre pays et au 50e anniversaire de la publication du livre «Biographie d'un nègre marron» de l'essayiste cubain Miguel Barnet.

Keith Elis, intellectuel canadien d'origine jamaïcaine, animera une des conférences à l'ordre du jour du colloque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/86585-un-colloque-est-organise-a-la-havane-sur-loeuvre-du-poete-national-de-cuba-nicolas-guillen>



Radio Habana Cuba